

EL PACIFICO

Semi-diario de intereses generales.

Editor y Redactor—HECTOR GUEVARA SANTOS

Año XVI

PUNTARENAS, COSTA RICA, JUEVES 8 DE ENERO DE 1914

Nº 2.316

ASERRADERO A VAPOR

Pedro Canale.-- Puntarenas.

AVISA a su numerosa clientela y al público en general, que cuenta con buena maquinaria, para la elaboración de toda clase de maderas.

TABLONES, tablas machihembradas, traslapados, rodrigones, simbras, so leras, molduras de todas formas, a precios sin competencia.

GRAN existencia en cedro y caoba, seca y de inmejorable calidad, para la fabricación de muebles.

Se construyen muebles de todos estilos a precios reducidos.
Taller mecánico y forja, admitiendo órdenes para toda clase de trabajos concernientes al ramo, a precios moderados.

Descascaradora de arroz de 1ª clase, pudiendo beneficiar hasta 50 quintales diarios.

Todos los pedidos son atendidos con solicitud y servidos a satisfacción con suma rapidez.

UNITED FRUIT COMPANY

SERVICIO DE VAPORES

Salidas de los vapores de Puerto Limón, C. R.

Para Nueva York, vía Colón y Jamaica.

TODOS LOS LUNES a las cinco p. m.

Los nuevos y lujosos vapores *Pastores*, *Carrillo*, *Sizaola* y *Tivives*, llevarán pasajeros y carga de Limón a Nueva York en menos de 8 días, tocando en Colón y Jamaica solamente para recibir pasajeros y correspondencia. También llevarán carga para Europa, vía Nueva York. Estos vapores hacen conexión en Colón con vapores para Bocas del Toro, Cartegena, Puerto Colombia y Santa Marta.

Para Nueva Orleans, vía Bocas del Toro y Colón todos los jueves a las 5 p. m.

Servicio solamente de pasajeros con los reconocidos vapores *HEREDIA*, *CARTAGO* y *PARISMINA*.

El servicio de cabotaje entre Limón, Telacortez, Barrios y Belile será temporalmente suspendido después de la salida del vapor *SARRAMACA*, el 14 de diciembre de 1913.

Para Boston, (directo,) todos los sábados en la noche.

Servicio solamente de pasajeros con los vapores *San José*, *Limón* y *Esparta*. Todos los pasajeros de 1ª clase para Bocas del Toro y Colón (Panama) deben presentarse ante el Cónsul Americano en San José o Limón, CINCO días consecutivos antes de embarcarse a fin de obtener una constancia de haber permanecido en ese lugar durante dichos CINCO días.

Durante la época Abril primero a Octubre 31, todos los pasajeros para Nueva Orleans, deben presentarse ante el Cónsul Americano en San José TRES DÍAS consecutivos antes de embarcarse, a fin de obtener una constancia de haber permanecido en ese lugar durante dichos tres días.

Además, todos los pasajeros deben proveerse de un pasaporte de la autoridad respectiva del Gobierno de Costa Rica.

Para más informes, reservación de camarotes, etc., dirigirse a las oficinas de la United Fruit Company en San José o Limón o a los Sub-agentes Sres. Sasso y Pirie en San José.

W. E. Mullins, — Administrador General

EL SIGLO NUEVO

PUNTARENAS

Almacén De Abarrotes y Géneros

Esta casa renueva el surtido constantemente. Acabamos de recibir un ESPLENDIDO SURTIDO DE MUEBLES.

Para marina ofrecemos: planchas cobre, felpa, e topa, brea alquitrán, tachuelas cobre y clavos galvanizados de todos tamaños.—Especialidades: COGNAC OTAR DUPUY, WISKEY MAHATAN, CIGARRILLOS COQUETA.

A. HERRERO Y CIA.

10. DE DICIEMBRE

Fué la apertura de los baños de Puntarenas a cargo de Rosés propietario de La Magnolia.

Puntarenas, Nbre. 1913

Sucursal de muebles de

Jorge Morales Bejarano

Camas, Roperos, Tocadores, Laboratorios, Aparadores, Mesas, sillas, Juegos de Sala de madera y de mimbre.

Todo a crédito. Pagos de 1 a 5-00 semanales.

Bajos de la casa de Pepino.

TEODORO ROIZ

Gran Fábrica de Jabon y Velas

Casa fundada en 1899

Almacén de Abarrotes y Licores.

PUNTARENAS COSTA RICA.

HOTEL EUROPA

Unico de 1a. clase en Puntarenas.

Administrado personalmente por su propietario Emanuel Moiso

LUIS CASALVOLONE

Corredor - Jurado y Comisionista

Representante de Casas extranjeras y del país.

Sucursal de JUAN FERNANDEZ MORUA Banquero con oficina principal en San José y sucursales en Limón, Turrialba y Grecia.

Agencia de la COMPAÑIA NACIONAL DE SEGUROS en San José de Costa Rica (seguros contra incendio)

Agencia de la PAN-AMERICAN LIFE INSURANCE COMP. en New Orleans U. S. A. (seguros de vida)

Para informes en mi oficina contigua a la casa de don Alberto Fait.

SOLICITO BUENAS Y SERIAS REPRESENTACIONES.
PUNTARENAS COSTA RICA

Elders & Fyffes Limited

SERVICIO DE VAPORES

entre Limón, Costa Rica, y Bristol, Inglaterra.

Los nuevos y lujosos vapores—"CHAGRES", "BAYANO", "PATIA" y "PATACA", todas de 5.500 toneladas, hacen la travesía de Puerto Limón a Bristol con escala en Colón y Kingston en 17 días. Salen de Limón cada semana.

PASAJE de primera a Bristol..... £ 25-00

" " " ida y vuelta..... " 45-00

A las familias que tomen cuatro o más pasajes enteros se les hará un rebaja de 10 p. s.

Todo itinerario está sujeto a cambio sin previo aviso.

Los pasajeros deben proveerse de un pasaporte de la autoridad respectiva del lugar donde radican.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la United Fruit Co., en San José o en Limón, o a los Sub-Agentes SASSO & PIRIE en San José.

CAREYERIA DE FRANCISCO L. HUEZO

Magnífico surtido de obras de carey y oro.—Materiales de calidad garantizada.

El taller preferido por las personas de buen gusto.

VENTA constantante de números de LOTERIA—Postales con vistas del país.

Compro oro y monedas extranjeras

Cuento con un buen relojero para trabajos en el ramo.

Recibo órdenes por correo: Apartado Nº 122.

25 varas al oeste del Telégrafo.

Nuevas orientaciones

Quiere "El Pacífico, al comenzar el año, introducir en su existencia algunas reformas que compensen el favor que el público le ha venido dispensando desde hace algún tiempo, a la par que se atraiga más, si cabe, la simpatía de sus benévolos lectores.

De hoy en adelante ofrecemos un periódico variado, en cuyas columnas se tratará del mismo modo que el asunto político de actualidad y de interés palpitante, el suceso local que reviste alguna importancia, y el acontecimiento mundial digno de conocerse del público ávido de crónica sensacional.

Para llenar nuestros propósitos varios amigos nos han prometido su valiosa colaboración y esperamos llevar

a feliz término algunos arreglos con escritores del país y extranjeros, para ofrecer correspondencias interesantes a nuestros abonados. El servicio de correspondencias nacionales, será notablemente mejorado, y nos prometemos, en las ediciones sabatinas de "El Pacífico" dar a luz trozos selectos de literatura y composiciones en verso, de tal manera que el periódico encuentre satisfacción las diversas clases de gustos.

Esto, como es natural, nos acarreará ingentes gastos, y mayores atenciones, y si no omitimos medios para satisfacer los deseos de nuestros abonados, es porque nos alienta la esperanza de que nuestros esfuerzos serán debidamente correspondidos por el público

¿Gobierno de facto?

DESPÉJESE LA INCOGNITA

Dice "El Pabellón Rojo" de fecha seis de los corrientes, que corre con insistencia el rumor de haberse enviado un Representante diplomático a recabar del Gobierno de los Estados Unidos, el reconocimiento de un gobierno de hecho en nuestro país, pero que tal Representante no lo es del Gobierno de Costa Rica.

Dada la seriedad de que se ha revestido "El Pabellón Rojo", e importancia política que en la actualidad lo rodea, así como actitud levantada, la noticia pierde todos los caracteres de un "canard" y por lo mismo debe ser tomada por verídica, y comentarse cose merece.

A raíz del resultado eleccionario del 7 de diciembre próximo pasado, se ha venido notando un malestar general en el país, malestar que ha ido in "crescendo" a medida que los días han ido avanzando. La actitud asumida por el Gobierno de don Ricardo Jiménez, llenando los cuarteles de la capital con elementos de determinado color político; el traslado de las poquísimas armas que existían en Liberia y en Limón a San José, los rumores callejeros, en fin, todo ha contribuido a que el malestar, en vez de amortiguarse, crezca.

El Partido Unión Nacional convocó por medio de su directiva central, a todos los simpatizadores de la causa, a una reunión que debió haberse llevado a cabo el 6 de los corrientes, y ese hecho debe estar en inmediata relación con el envío del Representante Diplomático de que nos habla "El Pabellón Rojo".

Para tranquilidad del Pueblo que en 1909 llevó al poder a don Ricardo Jiménez, el señor Presidente está obligado a decir si alguna amenaza existe en Costa Rica contra el orden de cosas legalmente constituido, o si todo es puramente cuestión de nervios, aunque nosotros somos de los que pensamos que no hay efecto sin causa.

Esperamos que el Gobierno ejecute actos que hagan renacer la confianza de que ha venido gozando de parte del pueblo que lo llevó al solio, hasta hace muy poco tiempo, puesto que proceder de otro modo, equivaldría a lanzar a Costa Rica a un estado de aniquilamiento que no merecemos, dado el grado de civilización que hemos alcanzado.

Medite seriamente en esto el señor Presidente, y verá q' tenemos razón para hablar como hablamos.

laciones, Diego Manuel Chamorro y el de Hacienda Eulogio Cuadra. Ambos de regreso de Granada viajaban sin portar las respectivas franquicias que sus amigos los yankees, absolutos dueños del Ferrocarril, exigen del presidente abajo cuando de viajar de "choña" se trata. El conductor pidió a los Ministros sus billetes o sus franquicias, y en vista de que estos ni una ni otra cosa presentaban, dispuso servirse de dos brequeros y poner de patitas en la primera estación a los dos gamonales "colados". Y aquí el atentado!

El conductor, llamado Abraham Delgado, apenas hubo llegado a Corinto, fué hecho prisionero y embarcado rumbo a Panamá.

Es de advertir, que los yankees del F. C. para impedir abusos, dictaron medidas terminantes cuando recibieron la empresa, acerca de las franquicias ferrocarrileras, medidas que se cumplen sin parar mientes en la categoría de las personas.

—El Dr. don Adán Cárdenas, nombrado Senador renunció el alto cargo por motivos de salud. La Asamblea que conoció de la dimisión, no la aceptó, sino, que en honor del patricio, le concedió permiso indefinido.

REVISTERO.

Crónica suelta

Herido grave

Napoleón Gallo, herido en el bochinche de Bolsón del que dimos cuenta oportunamente, se halla entre la vida y la muerte.

Su estado es tan grave, nos decía un amigo, que ya debe haber muerto.

A propósito de este hecho de sangre, se nos informa que el Agente de Policía de Bolsón, se hallaba en medio del bochinche, cuyas consecuencias se lamentan; pero no sabemos si como Autoridad que pretende poner orden o como un particular que toma parte en la danza.

Los nuevos Alcaldes

De conformidad con lo dispuesto por la Ley Orgánica de Tribunales, los Alcaldes nombrados para el bienio de 1914 y 16, se han instalado hoy.

Ante el señor Juez Civil de esta Provincia, prestaron el juramento legal, los señores Francisco Arata Gonzalez y Fidel Quesada Ruiz, propietario y suplente, respectivamente, del Cantón de Puntarenas, y los señores Carlos Solórzano Sandoval y Simón Marroquín Baltodano, propietario y suplente de Cantón de Esparta.

Como la distancia y los medios de comunicación con Golfo Dulce no lo permiten, los Alcaldes de aquel apartado lugar no han podido comparecer, pero se espera que lo hagan dentro de unos tres a cuatro días.

Comida

Para despedirlo de la vida de soltero, sus amigos obsequiaron al joven don Juan Barahona, con una comida que se sirvió el día 6 en el Club Social.

A la mesa se sentaron quince jóvenes de esta sociedad, reinando entre ellos la más completa cordialidad.

Baile

Lo hubo anoche improvisado en los salones del Club Social.

Bien por los que se divierten.

Año nuevo

Señor Director de "El Pacífico"

Los que viajan

—De Esparta vino don Carlos Solórzano S. Alcalde de aquel Cantón.

—Para Santa Cruz, a hacerse cargo del Juzgado de aquel circuito, partió el Bachiller don Alfonso Barrantes G. acompañado de una hermana política, que vá a pasar una pequeña temporada.

—El señor Licenciado don Pablo Mercedes Rodríguez, Juez de Primera Instancia de Liberia, se marchó para la ciudad blanca, en compañía de su señora esposa y señorita hija.

—Estuvieron en Puntarenas y se marcharon para el interior, don Odomiro Figueroa y don Juan J. Trejos.

—Regresó de San José don Arturo Araya.

—De Mina Unión Mr. D. S. Duncan.

—Para San José don Arturo Guevara.

—De Las Sierras don Federico Carmiol.

—En la capital el Dr. Fallas.

—Temporando en Puntarenas se halla la apreciable doña Angélica Guardia v. de Lizano.

—De San José don Amadeo Quirós.

—Estuvo en esta ciudad don Pánfilo J. Valderde.

—Don Cipriano Herrero miembro importante del Comercio josefino ha venido unos días a Puntarenas.

—De paseo don Luis Siebe y Señora.

Raterías a granel y rateros como maíz

Si señores, en Puntarenas se ha soltado una de rateros, que da miedo.

No ha mucho que del solar de nuestra oficina los amigos de lo ageno cargaron hasta con cajones vacíos, sin perjuicio de otras cosas de alguna importancia.

Puntarenas—C. R.

La Oficina Internacional Centro Americana tiene la honra de saludar a Ud. y se complace en desearle un feliz año nuevo. Guatemala, 1º de enero de 1914.

En vía de negocios

Salió para San José el empresario don Pedro Canale.

En vista del auge que va tomando Puntarenas y que augura un risueño porvenir, don Pedro firmará en la capital escrituras de compras de terreno, por valor de ₡ 35 mil colones.

Entre las propiedades adquiridas el señor Canale cuenta con la famosa "manzana" situada frente a la nueva estación del F. C. al Pacífico.

Buen viaje y mejor negocio.

Muerte de una vieja y apreciada vecina de Puntarenas

San José 6.

"El Pacífico"

Puntarenas.

Después de penosa y larga enfermedad hizo en la noche del 5 su regreso al mundo de los espíritus la popular y buena Narcisca Sánchez (Mejicana). Su envoltura material, con acompañamiento de muchas de sus amistades de aquí, fué sepultada el seis en el cementerio de Guadalupe.

F. Boza.

Muy deveras sentimos la muerte de esta señora, que supo captarse en Puntarenas muchas y buenas amistades.

Paz a sus restos.

Nuevo Agente

En Nicoya hemos nombrado Agente y Corresponsal de "El Pacífico" al joven Segundo P. Vidaurre, de quien, dadas su actividad e inteligencia, esperamos una buena labor en pro de aquella importante sección de la Provincia de Guanacaste.

El joven Vidaurre atenderá amablemente a todos nuestros abonados de la histórica ciudad y pueblos circunvecinos.

Y antenoche, de la parte interior del Centro de Amigos los rateros sustrajeron ocho toballas y jabones.

También días atrás, del Centro se llevaron las bombillas de luz incandecente que en servicio se tenían en el corredor frente al parque.

De estas roterías, que se repiten con suma frecuencia, son autores, a no dudarlo; esa legión de vagos que polulan por calles, paseos y cantinas y que necesariamente tienen que vivir del prójimo.

Señora policía, atornille a tanto desocupado.

HONORABLE DISTINCIÓN.—Recomendando la Emulsión de Scott no se hacen promesas imposibles, pero en todo caso su eficacia va asegurada por la opinión de miles de médicos en todas partes, muchos de ellos hombres de prestigio que no prestarían su nombre sino se tratara de una preparación de indiscutible mérito.

"Desde hace mucho tiempo hago uso de su Emulsión de aceite puro de hígado de bacalao de Noruega con hipofosfitos de cal y de soda y glicerina, en las enfermedades en que está indicada. Por su bondad y por el buen resultado que me ha ofrecido su empleo, la recomiendo y continuaré recomendándola". Dr. Francisco F. Feo, Caracas, Venezuela.

Revistando Canjes

Nicaragua, tierra de los atentados. Renuncia del Dr. Cárdenas.

Nuestra hermana de los Lagos, es, indudablemente, la tierra de los atentados. Recuérdese que ha poco habló la prensa de este país, de uno "monstruoso", fraguado para hacer desaparecer del rol de los vivos, nada menos que al "mismito" presidente de la República, don Adolfo Díaz. Este "benemérito" admirador incondicional de los "salchichoneros del Norte", se vió en alitas de "cucaracha", y, según el decir de las crónicas que con pitrafas pagan de la "Número Uno", no se lo "zumbaron" porque, muy a tiempo, supieron descubrir la trama y poner a buen recaudo a un montón de hombres acusados por la malediscencia oficial.

Bien Ahora la prensa de la vecina se ocupa de un segundo atentado.

Las víctimas; dos Ministros, el de Re-

Maderas Compro maderas de cedro, caoba, cocobola y brasil.—Pago los mejores precios.
Manuel Burros

Ferreteria

DE HECTOR ESQUIVEL

En Puntarenas, y al lado del Muellecito del Estero, se encuentra todo lo que se desee con referencia a este ramo, y además pinturas de varios colores y clases, brocas, pinceles, etc., etc.

¡EUREKA!

Cantina, refresquería y tostelería la mejor, atendida del Puerto.

Grande y magnífica existencia de vinos selectos especialmente el de la famosa Casa española A. R. Valespino y Hno.

LA EUREKA cuenta con la mejor calidad de hielo que se fabrica en el Puerto. Buscad sus famosos "Coute'es Eureka"!

(Enero 2)

HOTEL AMBOS MUNDOS

-DE-

CELESTINO MARIN

El mejor situado de Puntarenas por hallarse en la calle de piedra, frente al Parque Victoria. Y el preferido de los veraneantes del interior por sus precios sin competencia, cuanto por lo ventiladas y cómodas de sus habitaciones y lo bien sazonadas de sus alimentos.

Aseo y buen trato.
Dic. 30

Cantina interior bien asistida.

T. ASSMANN & C^o

— IMPORTADORES —
BREVA KEYSTONE

DEPÓSITO: Puntarenas, donde FELIPE J. ALVARADO San José y Limón

Dr. L. A. Lanning

Despacha a todas horas del día y de la noche en la BOTICA de VERANES.

Consultas gratis para los pobres.

MUNICIPALIDAD DE ESPARTA

Sesión I ordinaria de la Municipalidad de Esparta a las doce y treinta minutos del día primero de Enero de mil novecientos catorce, con asistencia de los Regidores propietarios don Manuel Cano, don Anibal Figueroa y don Victor Calvo, bajo la presidencia del Primero; concurrieron, el Procurador Síndico don Clodomiro Figueroa y el señor Jefe Político.

Art. I.—Habiéndose hecho la instalación que señala la ley, y siendo facultad privativa de esta corporación la designación de las horas y los días para la celebración de sesiones ordinarias, lo mismo que el nombramiento de Secretario, se acuerda: Reelegir al señor don J. Abelardo Lobo M. en el desempeño del cargo de Secretario Municipal, y señalar para la celebración de sesiones ordinarias, las siete de la noche de los primeros, terceros y últimos jueves de cada mes.

Art. II.—Se dió lectura a una comunicación del señor Jefe Político, que da cuenta de una resolución dictada a las nueve de la mañana del treinta de diciembre último, que adjudica al señor don Luis Figueroa el puesto número dos en este centro como mejor postor en el remate de patentes de licores del país, y de una solicitud que acompaña firmada por el señor Fernando Chan en la cual pide no se extienda la patente de dicho puesto mientras no se resuelva sobre la adjudicación hecha por la Jefatura, alegando que no está firme aún. Se acuerda: Dejar el conocimiento de ese negocio para cuando se tenga la documentación necesaria, y que se extienda mientras tanto la patente a favor de la persona a quien está adjudicada por la resolución de la Jefatura Política que se tiene a la vista.

Terminó a la una p. m.
J. ABELARDO LOBO M.—Srio. Mpal.
Esparta, Enero 3 de 1914.

¡ROYAL!

Taquilla, Cantina y Restaurant de
VALENTINA HERRERA

Frente al mercado casa que ocupó doña Petra Alvarez.
ALQUILO CAMAS.—Aseo y buen trato pues el establecimiento es atendido por su propia aia.
Puntarenas, 8 de Enero de 1914.

Lo que pasa en Montezuma

Atropello a un ciudadano

En carta particular nos dicen de Miramar:—"Es bueno que Ud., amigo don Héctor, hable en "El Pacífico", acerca de lo que ocurre en la mina Montezuma". En esta zona aurífera, la libertad individual es un mito; los "machos" no la respetan y cuando tratan de imponerse, cometen actos muy dignos de la censura. "Son autócratas en todos sus procedimientos."

"Figúrese que un día de tantos fué a Montezuma un panadero en son de vender una canasta de pan. Presentarse en la mina y ser apresado fué una sola cosa.

"El panadero del cuento se llama Herminio García, a quien el Administrador de la mina, en persona, condujo a Miramar y presentó al Agente de Policía, pidiendo que castigara la falta cometida.

"En qué país vivimos, amigo Guevara?"
Ciertamente, en vista de lo que se nos cuenta, no podemos decir categóricamente en qué país vivimos.

Cosia Rica es un país libre y hechos de esa índole dicen todo lo contrario.

Creemos que el Administrador de la mina Montezuma, ha pecado de ligero, violando las leyes del país que garantizan al ciudadano su derecho de comerciar de un modo tan lícito como pretendía hacerlo el panadero Herminio García.

Entendemos que la concesión de que gozan los "machitos" de Montezuma, no

es tan ilimitada para atropellar a los que le venga en ganas. Y entendemos, también, que esa faja aurífera no es territorio "yanki" para que se impida pisarla a un hijo del país.

Feliz año nuevo

Se hace saber a todas aquellas personas que tengan prendas en esta casa respondiendo por sumas de dinero, y que por cualquiera circunstancia se encuentre todavía en ella, pascen a sacarlas o a pagar sus respectivos intereses, de lo contrario, serán puestas a la venta.

También se avisó a los deudores de la misma casa que tengan pagados vencidos, que si dentro de 8 días no se presentan a arreglar dichos créditos o a tranzar en alguna forma, se procederá contra ellos JUDICIALMENTE y ya llegando a ese Punto, no se admitirán arreglos de ninguna especie.

Puntarenas 1^o de Enero de 1914.
por Poder de Domingo A. Enríquez.

FRANCISCO L. ENRÍQUEZ.

Los restos de don Camilo Mora

En el último vapor correo fueron traídos a Puntarenas de Guanacaste, los restos mortales del que en vida se llamó Camilo Mora, muerto hace algunos años en la ciudad de Liberia.

Es mala economía comprar una emulsión, imitación ó preparación parecida, solo porque es más barata que la Emulsión de Scott



[de Aceite puro de Hígado de Bacalao con Hipofosfitos.]



El cuidado de la Salud no admite experimentos con medicinas inferiores. Exíjase siempre la EMULSION de SCOTT.

Convocatoria

Se convoca a los miembros de la Hermandad de Caridad de Liberia para la reunión general ordinaria, el domingo 18 del corriente en el Hospital, para renovar la Junta de Gobierno.

Rafael Rivera

Presidente

Liberia, 3 de enero de 1914.

Cheques perdidos

A don Fernando Asch, Socio Gerente de la firma A. Asch Bros se le perdieron los cheques Nos. 24046 y 24047, por ₡ 100.00 cada uno, y a cargo del Banco Mercantil, al cual se ha dado aviso de lo ocurrido, para que no cubra esos valores.

Antonio Alvarez Hurtado

ABOGADO Y NOTARIO

Tiene su oficina en los altos de la casa de don Alberto Fait, frente al Parque Victoria y el Estero.

R. G. CORNICK

Contratista -- Constructor

Compra toda clase de maderas de construcción a los mejores precios de plaza y se hace cargo de construcciones de casas con o sin contrato.

Puntarenas—Costa Rica. (Enero 2-1914.)

La Mujer

necesita de ayuda cuando está débil y anémica, y sufre de dolor de cabeza, dolor de cintura, se siente nerviosa y la aquejan otros males femeninos.

En tales ocasiones el mejor tónico para ella es tomar la famosa y muy popular medicina llamada

EL VINO DE

Cardui

Para la Mujer

Escribe lo que sigue la Srita. Leonor Agrat, de San Germán, Puerto Rico:—"No me sentía muy bien, pues me encontraba muy pobre de sangre y sufría mucho entre meses. Hasta la fecha llevé tomados seis frascos del Cardui y me siento mejor.

Sin más, saben que tienen un consumidor de su excelente Vino de Cardui, y que lo recomendaré a cualquiera amiga que necesite tomarlo."

¡ Pruébese !

